

Bremen, 13. September 2021

Osman Engin im Kasten

Video-Clip des Bremer Satikers zum 18. SelbsthilfeTag finalisiert

Im Netzwerk Selbsthilfe herrscht in diesen Tagen reges Treiben. Grund dafür ist die Vorbereitung des diesjährigen SelbsthilfeTags, der erstmalig sowohl online als auch live stattfindet. Das stellt die acht Mitarbeiter*innen vor viele neue Herausforderungen. Beispielsweise fungierte Katharina Renout als Film-Frau, um den Unterhaltungs-Clip von Osman Engin im Mini-Netzwerk-Studio zu drehen. Neben dem Clip des Bremer Satikers gibt auf der Website www.selbsthilfetag-bremen.de auch weitere Beiträge von lokalen Künstler*innen wie der Burma Connection, Nagelritz sowie Walter Pohl vom Blaumeier Atelier.

Weitere Informationen – insbesondere zur Teilnahme vor Ort in der etage (Herdentorsteinweg 37, 28195 Bremen) – befinden sich auf der Veranstaltungswebsite oder können telefonisch unter 0421/704581 sowie per Mail (info@netzwerk-selbsthilfe.com) beim Netzwerk Selbsthilfe eingeholt werden.

Bildunterschrift: Katharina Renout vom Netzwerk Selbsthilfe und der Bremer Satiriker Osman Engin während der Erstellung des Clips "Das neue Rotlichtmilieu"

Hinweis für die Redaktionen:

Das anliegende Foto übersenden wir zur honorarfreien zur Verwendung.

Imke Boidol (Telefon 0421/704581) und Andreas Weippert (0163/2770088) stehen Ihnen für weitere Informationen gerne zur Verfügung.